
 

    

電気科課題研究 

道路標識 LEDの取り付けを行ないました 

2月１４日（金）に本校の課題研究発表会で発表した電気科課題研究「道路標識 LEDの製作」

について、必要となる材料、部品の用意が整ったため、２月１９日（水）に塩冶小学校前の横断歩道

の標識に取り付ける作業を行ないました。 

 当日は雪の中の作業のため、想定以上の時間がかかり、生徒、警察担当者、報道関係者共に苦労

しましたが、無事に点灯まで成し遂げることができました。地域の人々への貢献として、１年間の研究

の成果を生かすことができてよかったです。 

 なお、作業の様子を山陰中央テレビ 様、出雲ケーブルビジョン 様、山陰中央新報社 様にて、 

以下のスケジュールで報道してもらうことになりました。 

山陰中央新報社：２月２１日（金）        出雲ケーブルビジョン：２月２４日（月） 

山陰中央テレビ：2月２５日以降 

生徒代表一言（電気科３年 岩成 良来） 

・班のみんなで協力して、地域に貢献ができたと思う。事故を防ぐことができたらうれしい。 

※２月２５日（火）にプラント出雲店前の横断歩道にも同じ作品を取り付けました。 
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